

Servicio de Salud realizó primer simulacro de agresiones a funcionarios

El Servicio de Salud Del Reloncaví realizó este jueves el primer simulacro de agresiones hacia funcionarios de salud, ejercicio práctico que en esta oportunidad se llevó a cabo en el Servicio de Urgencia del Hospital de Frutillar, y que será replicado en todos los establecimientos de la red asistencial, así como en la Atención

Primaria.

El simulacro, que fue coordinado por el Comité Operativo Mesa de Seguridad, busca identificar formas de reacción y activación del protocolo de agresiones externas entre las y los funcionarios, con el fin de mejorar la comunicación y el enfrentamiento de una situación que signifique exponer la



integridad física y mental de las y los funcionarios de salud.

Pablo Vásquez, ingeniero en Prevención de Riesgos del Hospital de Frutillar, destacó que "para nosotros como Hospital es una tremenda alegría poder realizar un simulacro de agresiones, porque esto nos permite tomar todos los resguardos para que no ocurran, y que cuando ocurrán no afecten a los funcionarios".

Esta actividad se suma a diversas estrategias que el Servicio de Salud ha estado realizando para velar por la seguridad de las y los funcionarios, como la realización de una marcha exploratoria

en Hospital Puerto Montt, la elaboración de un protocolo de acción frente a distintos tipos de agresiones, envío de cartas de agradecimiento a usuarios y usuarias que generan daños a la infraestructura, además de capacitación a la comunidad funcionaria en áreas como manejo de situaciones difíciles y Primeros Auxilios Psicológicos.

Cabe destacar que en lo que va del año, se registran 102 agresiones a funcionarios y funcionarias de la salud en la red Del Reloncaví, de las cuales 13 son violencia física, 87 verbal y dos ataques a infraestructura.